

## Yann Rambaud à la rencontre des collégiens pour un atelier d'écriture en APP+ 5°



Nous avons eu la chance d'accueillir une première fois l'auteur Yann Rambaud après avoir lu son livre : « La Famille Poulet ». Lors cette 1<sup>ère</sup> rencontre, il était venu présenter, à chaque classe de 5°, sa trilogie, son métier et avait répondu à leurs nombreuses questions.



Il a ensuite animé un atelier d'écriture mardi 14, jeudi 16 et jeudi 23 janvier, avec 20 de nos élèves de 5°A, B et C volontaires au projet d'écriture en APP+ avec Madame Jacquet et Madame de Saint Germain, enseignantes en français. Ils ont travaillé pendant 6h, par "famille" : ils ont choisi un animal, ont plongé dans son univers et ont rédigé une chanson en rime et en rythme. Ils ont également écrit un texte sur le portrait de leur personnage imaginaire. Leur travail a abouti à une petite représentation devant tous les élèves de 5° le mardi 28 janvier.

## La restitution du travail d'écriture avec l'auteur Yann Rambaud et les élèves de 5°



Mardi 28 janvier matin, la salle d'étude a accueilli tous les élèves de 5<sup>ème</sup> pour un spectacle musical avec l'auteur Yann Rambaud. Les personnages imaginaires ont pris vie dans les familles d'animaux : « dromadaire », « oiseau kiwi », « faucon », tortue » et « béluga ». Le travail d'écriture, des 20 élèves volontaires à ce projet littéraire, à travers l'animal, s'est conjugué avec un spectacle qui mêlait un jeu de rôle débordant de créativité et cinq chansons en rime et en rythme. C'était un très beau moment, riche, formateur et convivial.

